
 

 

 
 
 
 
 
 

 
COMMENCER TOUTE CHOSE AVEC  BISMILLAH 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit que si une action est 
commencée sans BismiLlah, cette action n'aura pas de bon résultat. Les bonnes actions 
doivent être commencées avec BismiLlah. Insha'Allah, elles seront toujours le moyen de 

faire le bien et continueront à l'être. Shukr à Allah جل جلاله, il y a eu une belle cérémonie de 
mariage hier soir. Nous l'avons commencée avec BismiLlah. Insha'Allah ils auront une 
bonne vie. 

Les gens ne font pas attention aux choses importantes. Lorsqu'ils se marient, les 
gens commencent parfois leur vie non pas avec la bonté et BismiLlah, mais avec la 
méchanceté. Et alors il n'y a pas de bénéfice. Ils donnent des boissons et des aliments 
interdits par Allah 'Azza wa-Jalla lors des mariages. Il n'y a pas de bonne fin alors.  

Tout doit être pour l'agrément d'Allah جل جلاله. Pour l'agrément d'Allah جل جلاله, Son nom doit 

venir en premier. Nous commençons chaque événement avec le beau nom d'Allah جل جلاله, avec 

les noms ar-Rahman et ar-Rahim. Avec la permission d'Allah جل جلاله, cet événement aura un bon 

résultat et un bon départ. Tous les aspects de cet événement seront bons insha'Allah. 

Sinon, il ne sera pas bon. Quelque chose qui a commencé par un péché ne sera ni 
beau, ni bon. Par conséquent, les gens doivent être prudents. Parfois, les gens oublient. 
Parfois, ils tombent dans l'insouciance. Les choses qu'ils font ne sont pas bénéfiques. Ce 

qui est bénéfique, c'est quand tout le monde est sur le chemin d'Allah جل جلاله, quand ils sont sur 
le chemin d'Allah 'Azza wa-Jalla. C'est cela qui est bénéfique, car Allah 'Azza wa-Jalla nous 

a créés pour être sur Son جل جلاله chemin. 

BismiLlahi r-Rahmani r-Rahim, ' نسَُ الْجِنُ  خَلَقْتُ  وَمَا ُ وَالِْْ لِيَعْب د ونُِ إلَِ  ', Wa-ma Khalaqtu l-
Insa wal Jinna illa li-Ya'budun', 'Et Je n'ai créé les djinns et les hommes que pour qu'ils 
M'adorent. (Coran 51:56). "J'ai créé les djinns et les hommes pour qu'ils pratiquent 
l'adoration. Tant qu'ils pratiquent l'adoration, les gens vivent, mangent, boivent, marchent 

et font tout pour le plaisir d'Allah جل جلاله alors. Dans le cas contraire, c'est pour leur ego. 



 

 

 

 

 

 

 

 

Allah جل جلاله a tout permis. Il y a du Halal et du Haram en toute chose. Et les deux ont 
leur prix. Lorsque les gens font l'un d'eux, ils ne sont pas privés de l'autre. Lorsque vous 
faites le bien, même si le péché semble être un bien, il n'a aucun bien. Il n'a aucun avantage. 

Par conséquent, c'est une grande vertu pour les gens d'être toujours sur le chemin 

d'Allah جل جلاله. C'est une grande chance. Comme Allah جل جلاله l'a accordé, suivre ce chemin et faire le 

Shukr à Allah جل جلاله sont notre devoir. Qu'Allah جل جلاله nous aide à suivre Son جل جلاله chemin. Qu'Il ne 
nous laisse pas nous égarer insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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